## LA UD Y EL KALISE DELEITARON EN EL 'FUTBOLCESTO'

## **CANARIAS 7**

EFE / Las Palmas de Gran Canaria



1 (Foto: Francisco Socorro)

Las plantillas profesionales de la Unión Deportiva Las Palmas, de la Segunda división de fútbol, y del Kalise Gran Canaria, de la Liga ACB, deleitaron esta noche con un atractivo 'Futbolcesto Solidario', que recuperaron para recaudar fondos para la Asociación de Víctimas del Vuelo JK5022.

El Centro Insular de Deportes, que acogió a unos 3.500 espectadores, rindió en el comienzo del evento un emotivo recuerdo a las víctimas del accidente aéreo de Madrid, que sirvió de introducción al partido más divertido del año, con bromas entre los protagonistas y los niños.

Como en anteriores ocasiones, los ídolos del deporte grancanario jugaron dos encuentros, uno de baloncesto, con 10 minutos a reloj corrido, salvo en los tiempos muertos, y otro de fútbol sala, también con idéntico formato, aunque el cronómetro se paró en los tiempos y en las penas máximas.

El ganador de cada deporte sumó tres puntos y la lógica se impuso en cada modalidad. Así los pupilos de Javier Vidales cumplieron en fútbol sala y ganaron por 7-6, y los de Salva Maldonado hicieron lo propio con el de baloncesto (31-17).

El desempate se resolvió con lanzamientos de cinco penaltis por los jugadores del Gran Canaria y de un tiro libre por otros tantos futbolistas de Las Palmas. En la muerte súbita el acierto fue para los anfitriones, ya que marcaron Savané y Mario Fernández, mientras que sólo encestó David García. Jorge pudo igualar a dos, pero el aro repelió el tiro (2-1).

Una vez terminado el partido, los aficionados, en especial los más pequeños, tuvieron la oportunidad de pedir autógrafos y hacerse fotografías con sus ídolos solidarios.

## FUTBOLCESTO EN HOMENAJE A LAS VÍCTIMAS DEL ACCIDENTE DE SPANAIR

El Kalise Gran Canaria y la UD convirtieron su encuentro de ayer en el mejor homenaje para las víctimas del accidente de Spanair

LA PROVINCIA EL DIARIO DE LAS PALMAS

PABLO CHECA - LAS PALMAS DE GRAN CANARIA. La imagen final es el mejor resumen. Los jugadores de ambos equipos, abrazados en la cancha, y los miles de aficionados presentes con la mejor de sus sonrisas. Fue el perfecto homenaje a las víctimas del JK 5022 que, estén donde estén, se muestran orgullosas de la gente que tanto las quiere.

El éxito de la solidaria cita de ayer se veía venir mucho antes de las 20.30, hora de su comienzo. Así, los accesos al Centro Insular de Deportes, desde las 19.00 horas, ya registraban a cientos de aficionados



2 Un momento del encuentro. ANDRÉS CRUZ



deseosos de participar en la fiesta que protagonizaban sus ídolos. Fue, sin duda, una jornada inolvidable para todos los presentes.

Las canastas y los balones de baloncesto fueron los primeros protagonistas, pues Jim Moran, James Augustine, Mario Fernández o Marcus Norris hacían las delicias de los espectadores que, poco a poco, iban borrando el amarillo color de las gradas. Mientras, López Ramos, Samuel, David García, Darino, Ruymán y compañía provocaban las primeras carcajadas con unas mecánicas de tiro Ilenas de gracia, pero con un acierto poco recomendable.

Todos a la vez. Pese a que el resultado era, por supuesto, lo de menos, ambos equipos usaron todos los trucos imaginables con tal de llevarse la victoria. Todo valía, como, por ejemplo, meter a todos los jugadores a la vez en la cancha, o el uso de la silla para hacerse fuerte en la zona, tal como hizo Pindado para colocar un par de espectaculares tapones. Sin embargo, los pronósticos se cumplieron y el Kalise se llevó la victoria por 31-17.

Muchas sorpresas deparó también el partido de fútbol, pues Mario Fernández se destapó coo un auténtico jugón, mientras que Savané puede ser ese delantero útil que barre todos los balones en el área. Tras una increíble remontada del Kalise, la tanda de penaltis y tiros libres, errando Jorge el decisivo tras varios intentos, decidió para los altos un partido que presenciaron, entre otros, el presidente del Gobierno regional, Paulino Rivero, y el presidente del Cabildo de Gran Canaria, José Miguel Pérez.

